
2024年度12月号-1 明治大学体育会アメリカンフットボール部グリフィンズ父母会

2024年度最終成績

明治⼤学アメリカンフットボール

甲⼦園ボウル優勝に向かって

Official record(ディフェンス)

Official record(オフェンス)

今年も、明治大学GRIFFINSを応援して頂き、誠にありがとうございました。
残念ながら、最終成績は6位という結果になりました。しかし、甲子園ボウル優勝をめざし
この一年間、厳しいトレーニングや、チームモメンタムを育成し頑張って頂きました。
今回のグリフィンズ便りは、引退する4年生を中心にインタビューや、4年間のGRIFFINSを
振り返ってみたいと思います。 ご協力頂きました皆様、誠にありがとうございました。



2024年度12月号-2 明治大学体育会アメリカンフットボール部グリフィンズ父母会

◆＃6 主将 深尾 徹 (LB) ◆＃34 副将 廣長 晃太郎 (RB)

明治⼤学アメリカンフットボール

■GRIFFINSを4年間振り返って一言下さい。
振り返れば色々あったけど、心の底

から楽しかったです。

■一番、思い出に残った事を教えて下さい。
3年生の秋シーズンで、早稲田大学に

勝利できたことです。

■4年間の中で自分のMVPを教えてください。
主将として1年間やり切ったことです。

■未来のGRIFFINSにエールを！
チーム全員で日本一を目指して

頑張ってください。

明治⼤学アメリカンフットボール

■GRIFFINSを4年間振り返って一言下さい。
今思えばあっという間に過ぎた4年間

でしたがしんどいことも嬉しいことも
沢山あった、一番濃い4年間でした。

■一番、思い出に残った事を教えて下さい。
4年生最後の夏合宿を4年生でミーティ

ングを繰り返し乗り越えたことです。

■4年間の仲で自分のMVPを教えてください。
4年間怪我をせず秋シーズンで一試合

も欠場しなかったことです。

■未来のGRIFFINSにエールを！
常に目標と現状を照らし合わせ、

しっかりと話し合って目標達成してください。

1・2年生時の写真

4年生時の写真

1・2年生時の写真

4年生時の写真



2024年度12月号-3 明治大学体育会アメリカンフットボール部グリフィンズ父母会

明治⼤学アメリカンフットボール明治⼤学アメリカンフットボール

◆＃57 副将 宮本 壮冶 (OL) ◆＃91 主務 山下 遼太 (DL)

■GRIFFINSを4年間振り返って一言下さい。
アメフトをしっかり楽しめた4年間でした！

■一番、思い出に残った事を教えて下さい。
今年の合宿が1番の思い出です。

楽しい部分もありましたが、辛かった
部分がとても多くありました。

■4年間の中で自分のMVPを教えてください。
最後の早稲田戦は4年間で1番良い

パフォーマンスで試合ができました。

■未来のGRIFFINSにエールを！
勝ちを求めることは大事ですが、

アメフトを楽しむことは忘れないように
してください！

■GRIFFINSを4年間振り返って一言下さい。
人生で1番早い4年間でした。

色んなキャラクターの人に出会って、
色んなチャンスをもらって、4年間で人と
して成長出来たと思います。
とにかく同期の仲が良いのが誇れる
ところだと思いました。

■一番、思い出に残った事を教えて下さい。
最後の合宿で死ぬ思いをしたことです。

あんなに辛い1週間は人生で初めてだっ
たし、色んな感情が芽生えました。
風邪ひかなかったのも嬉しかったです。

■4年間の中で自分のMVPを教えてください。
個人的には野崎です。フィールド外は
鈴木です。

■未来のGRIFFINSにエールを！
来年は毎試合見に行きます。

ほんまに悔いのない4年間でした！

1・2年生時の写真

4年生時の写真

1・2年生時の写真

4年生時の写真



2024年度12月号-4 明治大学体育会アメリカンフットボール部グリフィンズ父母会

明治⼤学アメリカンフットボール明治⼤学アメリカンフットボール

◆＃25 副務 井上 太陽 (RB) ◆＃4 近藤 倫 (K)

■GRIFFINSを4年間振り返って一言下さい。
苦しい時間のほうが多かったですが、

良い思い出になりました。

■一番、思い出に残った事を教えて下さい。
1年生の秋に試合に出させていただいた

ことです。今までの人生で1番緊張しました。

■4年間の中で自分のMVPを教えてください。
4年春の法政戦で3TDとれたことです。

ケガ明けでみんなが喜んでくれたことが
とても印象に残っています。

■未来のGRIFFINSにエールを！
体制もだんだん変わって整っていって

いると思うので、感謝の気持ちを忘れず
に学生日本一を獲ってください！

■GRIFFINSを4年間振り返って一言下さい。
他の誰にも経験できない4年間で、選手と

しても人としても成長することができました。

■一番、思い出に残った事を教えて下さい。
みんなとの飲み会です。

■4年間の中で自分のMVPを教えてください。

rinthekicker.

■未来のGRIFFINSにエールを！
関係ないっしょ気持ちっしょ！

1・2年生時の写真

4年生時の写真

1・2年生時の写真

4年生時の写真



2024年度12月号-5 明治大学体育会アメリカンフットボール部グリフィンズ父母会

明治⼤学アメリカンフットボール明治⼤学アメリカンフットボール

◆＃9 守屋 圭 (DL)◆＃8 宮川 祥太朗 (WR)

■GRIFFINSを4年間振り返って一言下さい。
9割がしんどいことだったけど、一生忘れ

ることのない1割の達成感や楽しさを感じる
ことができました。

■一番、思い出に残った事を教えて下さい。
4年時の夏合宿でオフェンス４年が怒られ

たが、次の日から声を掛け合って合宿を
乗り越えたことです。

■4年間の中で自分のMVPを教えてください。
大きな怪我をしなかったことです。

■未来のGRIFFINSにエールを！
これから何度もしんどい瞬間が来ると思

うけど、逃げずに乗り越えることが一生の
思い出になるので学生日本一を目指して
頑張れ。

■GRIFFINSを4年間振り返って一言下さい。
夢中で駆け抜けました。挑戦と努力で

一杯の毎日でした。

■一番、思い出に残った事を教えて下さい。
毎日グランドに向かいながら、「今日は

どんなプレーをしようかな」、と考える
時間がとても楽しかったです。

■4年間の中で自分のMVPを教えてください。
２年春の日体大戦での、インターセプト

リターンタッチダウンです。

■未来のGRIFFINSにエールを！
歴史を作ってください！

1・2年生時の写真

4年生時の写真

1・2年生時の写真

4年生時の写真



2024年度12月号-6 明治大学体育会アメリカンフットボール部グリフィンズ父母会

明治⼤学アメリカンフットボール明治⼤学アメリカンフットボール

◆＃11 加藤 大明 (WR)◆＃10 森 洸 (DL)

■GRIFFINSを4年間振り返って一言下さい。
みんな4年間ホントにお疲れ様でした。

■一番、思い出に残った事を教えて下さい。
スゴい活躍してた試合で大怪我したこと。

■4年間の中で自分のMVPを教えてください。
4年間、辞めずに続けたことです。

■未来のGRIFFINSにエールを！
君たちはあと何回早起きをして、

何回練習して、何回ミーティングをして、
何回怒られるのか数えると途方に暮れてし
まうと思いますが、心を強くもって耐え忍ん
でください。

1・2年生時の写真

4年生時の写真

1・2年生時の写真

4年生時の写真

■GRIFFINSを4年間振り返って一言下さい。
大学生活の全てでした。

Griffinsでアメフト始めてよかったです。

■一番、思い出に残った事を教えて下さい。
4年の秋、東大戦のタッチダウンです。

■4年間の中で自分のMVPを教えてください。
3年の春、立命戦のタッチダウンです。

■未来のGRIFFINSにエールを！
甲子園で応援できる日を楽しみにし

てます！



2024年度12月号-7 明治大学体育会アメリカンフットボール部グリフィンズ父母会

明治⼤学アメリカンフットボール明治⼤学アメリカンフットボール

◆＃18 水谷 圭太郎 (WR)◆＃16 藤川 幸大 (DB)

■GRIFFINSを4年間振り返って一言下さい。
あっという間に過ぎたようにも感じますが、

1日1日がとても濃く、心身ともに大きく成長
できた4年間だったと思います。

■一番、思い出に残った事を教えて下さい。
寮生活での207メンバーで定期開催され

ていた部屋UNOです。

■4年間の中で自分のMVPを教えてください。
大学3年春の早稲田戦での初プレー

インターセプトです。

■未来のGRIFFINSにエールを！
自分自身も周りの仲間の成長に対しても

真剣に向き合って強いチームを作り、1つ
でも多く勝利の喜びが味わえる事を願って
います。

1・2年生時の写真

4年生時の写真

1・2年生時の写真

4年生時の写真

■GRIFFINSを4年間振り返って一言下さい。
とにかくハチャメチャな4年間でした！

■一番、思い出に残った事を教えて下さい。
怪我したときにサプライズで寄せ書き

Tを持ってきてくれたことです。

■4年間の中で自分のMVPを教えてください。
早稲田、中央戦の鬼のタックル！

■未来のGRIFFINSにエールを！
チーム深尾徹の意思を超越して

甲子園ボウルに連れて行って！



2024年度12月号-8 明治大学体育会アメリカンフットボール部グリフィンズ父母会

明治⼤学アメリカンフットボール明治⼤学アメリカンフットボール

◆＃24 鈴木 雄大 (DB)◆＃22 大串 拓来 (DB)

■GRIFFINSを4年間振り返って一言下さい。
色々と充実した4年間でした。

■一番、思い出に残った事を教えて下さい。
最後の東京ドームで勝利できたことです。

■4年間の中で自分のMVPを教えてください。
2年時の春の東北大学戦のロスタックル。

■未来のGRIFFINSにエールを！
甲子園でプレーする姿を楽しみにし

てます。

1・2年生時の写真

4年生時の写真

1・2年生時の写真

4年生時の写真

■GRIFFINSを4年間振り返って一言下さい。
最高の仲間に出会えました。

■一番、思い出に残った事を教えて下さい。
毎学年会自分に仕切らせてくれたこと。

■4年間の中で自分のMVPを教えてください。
松田みつひろ

■未来のGRIFFINSにエールを！
必ず日本一になってください。



2024年度12月号-9 明治大学体育会アメリカンフットボール部グリフィンズ父母会

明治⼤学アメリカンフットボール明治⼤学アメリカンフットボール

◆＃30 名和 洸人 (DB)◆＃28 平塚 彪斗 (DB)

■GRIFFINSを4年間振り返って一言下さい。
仲間想いな人が沢山いて幸せでした。

■一番、思い出に残った事を教えて下さい。
合宿お風呂で合唱したことです。

■4年間の中で自分のMVPを教えてください。
中央戦3プレー。

■未来のGRIFFINSにエールを！
甲子園でプレーする姿を楽しみにして

ます。

1・2年生時の写真

4年生時の写真

1・2年生時の写真

4年生時の写真

■GRIFFINSを4年間振り返って一言下さい。
辛いことと楽しいことどちらも経験する

ことができ、最高でした。

■一番、思い出に残った事を教えて下さい。
春の桜美林戦で自分のミスで完封を逃

したことです。

■4年間の中で自分のMVPを教えてください。
アメフトをやること見ることの楽しさを

知ることができた。

■未来のGRIFFINSにエールを！
肩の関節に気をつけて日本一とってくだ

さい。



2024年度12月号-10 明治大学体育会アメリカンフットボール部グリフィンズ父母会

明治⼤学アメリカンフットボール明治⼤学アメリカンフットボール

◆＃40 松田 光裕 (LB)◆＃32 石井 凪斗 (LB)

■GRIFFINSを4年間振り返って一言下さい。
一瞬でした！

■一番、思い出に残った事を教えて下さい。
夏合宿最終日のG前ドライブです。

■4年間の中で自分のMVPを教えてください。
慶應戦でサイドスクリーンをインター

セプトしたことです。

■未来のGRIFFINSにエールを！
関東の大学には圧勝して甲子園ボウル

で暴れてください。応援しています。

1・2年生時の写真

4年生時の写真

1・2年生時の写真

4年生時の写真

■GRIFFINSを4年間振り返って一言下さい。
悔しく、うまく行かないことも沢山ありま

したが、4年間仲間のおかげでやり切れ
て良かったです。

■一番、思い出に残った事を教えて下さい。
今年の合宿最終日早朝に、後輩達と

近くの丘に行き、雲海を見たこと。

■4年間の中で自分のMVPを教えてください。
2023年度秋季早稲田戦でラッキーな

ことにPRのパントブロックを拾って
走れたこと。

■未来のGRIFFINSにエールを！
1日1日を大切に！最後に笑顔で終わ

れるチームになって下さい。応援してます。



2024年度12月号-11 明治大学体育会アメリカンフットボール部グリフィンズ父母会

明治⼤学アメリカンフットボール明治⼤学アメリカンフットボール

◆＃58 野崎 伊織 (OL)◆＃41 廣江 史彦 (FB)

■GRIFFINSを4年間振り返って一言下さい。
悔いは残るシーズンになりましたが、

非常に充実した4年間になりました。同期
にも恵まれ、毎日が本当に楽しかったです。

■一番、思い出に残った事を教えて下さい。
東京ドームでの試合です。空気感、

演出など特別な会場で得られる興奮は
今でも忘れられません。

■4年間の中で自分のMVPを教えてください。
怪我を乗り越えたことです。半年アメフト

ができず、辛い思いをしましたが、地道に
リハビリを続け、秋シーズンの途中から
復帰することができました。4年間で1番
努力した期間でした。。

■未来のGRIFFINSにエールを！
日本一の景色をスタンドからみるのが

次の夢です。頑張ってください。

1・2年生時の写真

4年生時の写真

1・2年生時の写真

4年生時の写真

■GRIFFINSを4年間振り返って一言下さい。
入部して本当に良かったと思います。

何度も辞めようと考えたけど、皆んなの
お陰で続けてこれました！楽しかったです！

■一番、思い出に残った事を教えて下さい。
4年の夏合宿で、色々怒られながらも

自分達で考えて動き、全力を出しきった
ことです。

■4年間の中で自分のMVPを教えてください。
松田…4年間ずっと一緒にいた部員で、

4年ではディフェンスリーダーを務めディ
フェンスユニットをしっかりとまとめあげて
いたからです。

■未来のGRIFFINSにエールを！
とにかくアメフトを楽しみながらも、甲子園

優勝に向けてがむしゃらに頑張って欲しい
です！



2024年度12月号-12 明治大学体育会アメリカンフットボール部グリフィンズ父母会

明治⼤学アメリカンフットボール明治⼤学アメリカンフットボール

◆清本 翔一朗 (AS)◆＃59 横山 雄大 (OL)

■GRIFFINSを4年間振り返って一言下さい。
たくさん怒られて辛かったです。

■一番、思い出に残った事を教えて下さい。
坊主にしたこと。

■4年間の中で自分のMVPを教えてください。
桜美林戦のスピオプ。

■未来のGRIFFINSにエールを！
甲子園まで応援に行きます。

1・2年生時の写真

4年生時の写真

1・2年生時の写真

4年生時の写真

■GRIFFINSを4年間振り返って一言下さい。
こんなにもこの部活にのめり込むなんて

思ってもみなかったし、ここまでのめり込む
ことができて本当に良かったです。

■一番、思い出に残った事を教えて下さい。
4年になる前に、ムサと牛繁で話したこと。
濃いエピソードは他にもっとありますが、
あの日話したことで本気で日本一を目指
したいと思った瞬間だったので1番の思い
出です。

■4年間の中で自分のMVPを教えてください。
加藤大明。

■未来のGRIFFINSにエールを！
とにかく後悔がないように。ここまでやっ

てダメならもうしょうがないって思うくらい
本気でやってほしいです。
学生スポーツは本気でやるから楽しいんだ
とこの4年間で実感しました。



2024年度12月号-13 明治大学体育会アメリカンフットボール部グリフィンズ父母会

明治⼤学アメリカンフットボール明治⼤学アメリカンフットボール

◆加藤 凜 (MG) ◆西山 千彩乃 (MG)
■GRIFFINSを4年間振り返って一言下さい。

人生で1番充実していた学生生活でした。
きついことも数え切れないくらいありました。

けれど、体育会に所属して大学生活を
全うしようと決意した4年前の自分は間違っ
ていなかったと胸を張って言えます！

■一番、思い出に残った事を教えて下さい。
最後の夏合宿です。縦割り部屋やチーム

ビルディングなどで後輩と沢山コミュニケー
ションを取れて私はとてもとても嬉しかった
です、、。自分の代のマネージャーユニッ
ト、、とか色々考えてたら千彩乃と2人で泣
いてしまいました。感傷に浸ってました。

■4年間の中で自分のMVPを教えてください。
学連です。本当に長かった、、。

辛いと感じることも沢山ありましたが、
本気で辞めようと思ったことは一度もあり
ません。貴重な経験をさせていただきま
した。今後の人生の糧です。

■未来のGRIFFINSにエールを！
4年生の1年間は信じられないくらいあっと

いう間です、本当に！モチベが保てない時
期は辛いこともあると思うけど、引退したあと
は忙しく部活に励んでいた日常がどこか寂し
く感じます。本気で向き合って、悔いのない
現役生活を過ごしてください。

1・2年生時の写真

4年生時の写真

1・2年生時の写真

4年生時の写真

■GRIFFINSを4年間振り返って一言下さい。
Griffinsに入っていなかったら経験できな

かったことや、さまざまな感情を経験させて
いただき、この4年間で大きく成長すること
ができたと思います。

本当にありがとうございました。

■一番、思い出に残った事を教えて下さい。
4年生での合宿です。

唯一の同期である凜に支えてもらいながら、
2人で乗り越えることができました。

■4年間の中で自分のMVPを教えてください。
ワンタップを毎日オフでも関係なく、

欠かさず朝6時前には送っていたこと。

■未来のGRIFFINSにエールを！
Griffinsでの4年間はあっという間ですが、

多くの成長ができる場であり、同期や仲間と
かけがえのない時間を過ごすことができす。
1日1日を大切にし、ぜひ頑張ってください。
悲願の日本一を達成できるよう、心から応援
しております。



2024年度12月号-14 明治大学体育会アメリカンフットボール部グリフィンズ父母会

明治⼤学アメリカンフットボール

■4年生達に一言並びに将来に向けてエールをお願いいたします。

これまで4年間GRIFFINSのメンバーとして戦い続け、またその戦いを
支え続けてきた選手のみなさん、マネージャーのみなさん。みなさんの
ご活躍とご労苦に対して心からの感謝と慰労を申し上げます。
この4月に部長に就いて以来、オープン戦3試合、練習試合1試合、
公式戦5試合を観戦したのをはじめ、創部90周年の記念式典や父母会
の行事などにも参加させていただきました。私が明治大学の教員に
採用されたのは1990年ですが、こんなに張り合いのあるわくわく感に
満ちた1年を過ごしたのははじめてです。
試合会場に入るとき、関係者入場ゲートで「2024 TEAM 明治大学 西川
伸一」と記載された、関東学生アメリカンフットボール連盟発行のIDカー
ドを提示します。この瞬間、いつも私は有頂天になってしまいます。
直後に父母会の方からロースターをいただき、高揚感を保ったままスタ
ンドへと向かいました。試合終了後には自宅でrtvをみて「復習」します。
また、大きな声ではいえませんが、東大戦の日が名古屋大学での日本
政治学会と重なり、こっそりrtvで観戦して一喜一憂していました。
私の授業は春学期・秋学期ともに月曜日1時限です。授業の前日、ある
いは前々日に試合があれば、授業の冒頭にその試合の感想を話さずに
はいられませんでした。それに感化されたのか、履修者の数名がシーズ
ン後半にはスタンドに応援に来てくれました。そこで彼らに声を掛けられ
とてもうれしかったです。うれしかったといえば、キャンパス内で
GRIFFINSの選手からあいさつされ雑談したことも忘れられません。
練習と試合に明け暮れた4年間だったと思います。そこで出会った同期、
先輩、後輩は今後の人生にとっての大きな宝物です。スタンドでOBの
方々と観戦していると、みなさんが現役時代を楽しそうに振り返って歓
談されて、いい光景だなとつくづく思いました。現役時代のライバル校の
選手の方々との交流も続いているとのことです。
卒業後もGRIFFINSでの出会いと思い出を大切にして、これからの長い
人生を歩んでいってください。私もたった1年だけでしたが、
みなさんとGRIFFINSでごいっしょできたことを誇りとします。

明治⼤学アメリカンフットボール

◆部長 西川 伸一 ◆監督 櫻井 亮 ◆HC 髙橋 輝

■4年生達に一言並びに将来に向けてエールをお願いいたします。

4年間、GRIFFINSでの体育会活動に専念してくれた選手・スタッフの皆、
そして、ご子息・ご息女の弊部活動にご理解をいただきご支援を賜りまし
たご父母の皆様に感謝申し上げます。
最終学年の2024年シーズンは、目標とする甲子園ボウル優勝（学生日本
一）への全日本大学選手権の方式が変更となり、関東一部TOP8 3位以
内に入ることで甲子園ボウルへの道が繋がることとなっておりました。
深尾主将及び山下主務の下、もちろん、3位以内を目指すのではなく、関
東一部TOP8優勝という目標はぶらさずシーズンに臨んだものの、2勝5敗
の6位となりました。敗戦した試合も、大差で負けた。というより、勝ち切れ
なかった。という試合が多くあり、申し訳ない限りです。
この4年間を振り返りますと、入学・入部した2021年は、まだコロナ禍真っ
只中であり、毎朝の検温とONE TAPへの入力、各種制限等とWith コロナ
の日々で、当たり前に毎日の練習を実施することも難しい時であったと記
憶しています。ようやく、2023年5月に5類感染症に移行され、対応が緩和
されることとなりました。また、2023年には、監督が岩崎さんから私に交代
することとなり、チーム理念を制定し、私生活からの意識改革等でのお願
いが増え、色々な変化での負担があったかと思います。
今後、社会に出ていくうえで、様々な当たり前の世界で時を過ごしてきた
方々と仕事等で関わることとなりますが、ここでは記し切れない、背景が
異なる仲間と学生日本一を目指したGRIFFINSにおける4年間の経験や当
たり前、先輩・後輩・同期との繋がりは、一生続く財産であると考えます。
卒部後も、一人ひとりがヒトとして成長し続け社会で活躍・貢献すると共に、
GRIFFINS悲願の学生日本一に向けOBOGという立場に変わりますが、
少しずつサポートしていってもらえると幸いです。横浜スタジアム→甲子園
球場において、皆で笑顔になりましょう。
最後になりますが、本学での学業及びGRIFFINSでの活動に専念できたの
もご父母のご理解があってこそです。どこかで感謝を伝えられるヒトになっ
てください。
4年間そして4年生としての1年間、本当にお疲れ様でした。
そして、ありがとうございました。

■4年生達に一言並びに将来に向けて
エールをお願いいたします。

まずは4年生の皆さん、御卒部おめでとうござい
ます。
そしてGriffinsでの4年間、大変お疲れ様でした。
また御父母の皆様におかれましては、大事な御
子息・御息女の4年間とGriffinsを応援頂き、誠
に有難う御座いました。

僕から4年生に対して最後にお伝えすることは、
この4年間で素敵な人間になれましたか？です。
これから社会へ旅立つにあたって、Griffinsでの
4年間で自身の強みを持てたと言える、そんな
人間であって欲しいと考えます。
僕より厳しく天邪鬼な人間、はたまた櫻井監督
より細かく粘着質な人間は、社会には沢山いる
と思います。
どんな状況に立っても、これまでの人生、ひい
てはこの4年間で培った武器を駆使し、これから
の思う存分楽しんでください。

上手くいくことも上手くいかないことも、全ては準
備次第、加えて何事でも楽しむ心を持って、大
きく羽ばたいてくださいね。

最後に、4年間一緒に日本一を目指せたこと、
同じフィールドで闘えたこと、誇りに思うと同時
に心より感謝申し上げます、ありがとう！



2024年度12月号-15 明治大学体育会アメリカンフットボール部グリフィンズ父母会

明治⼤学アメリカンフットボール明治⼤学アメリカンフットボール

2021年4月～12月



2024年度12月号-16 明治大学体育会アメリカンフットボール部グリフィンズ父母会

明治⼤学アメリカンフットボール明治⼤学アメリカンフットボール

2022年9月～12月



2024年度12月号-17 明治大学体育会アメリカンフットボール部グリフィンズ父母会

明治⼤学アメリカンフットボール明治⼤学アメリカンフットボール

2023年9月～12月



2024年度12月号-18 明治大学体育会アメリカンフットボール部グリフィンズ父母会

明治⼤学アメリカンフットボール明治⼤学アメリカンフットボール

2023年 etc

今回をもちまして、2024年度GRIFFINS便りは最終回とさせて頂きます。
皆様方には、ご愛読して頂き誠にありがとうございました。
1年間、選手・学生スタッフ・コーチの皆様、本当にお疲れ様でした

そして、ありがとうございました。

NewGRIFFINSは、これから新しい人生に向かって羽ばたいていきます。
楽しく、ワクワクする人生を送れます様、心から祈願いたします。

2025年度も明治大学GRIFFINSを宜しくお願い致します。 Go！GRIFFINS.


